

Olivia Sonderer-Sutter neue Präsidentin

Hauptversammlung der Frauengemeinschaft Haslen-Stein im Restaurant Krone

Am vergangenen Freitag, 18. November 2022 sind siebzig Mitglieder der Frauengemeinschaft Haslen-Stein der Einladung zur Hauptversammlung gefolgt. Im Zentrum standen zwei Ersatzwahlen.

AV / 24. November 2022

(Mitg.) Die abtretenden Präsidentin Roswitha Fässler eröffnete den Frauenabend im Restaurant Krone mit den Worten: «Musik tröstet, Musik berührt, Musik macht nachdenklich, Musik muntert auf, Musik lässt die Seele tanzen, Musik ist Leben, Musik ist der Schlüssel zum Herzen.» In ihrem Jahresbericht blickte sie auf die verschiedenen Vereinsanlässe zurück.

Vier Neueintritte standen drei Austritten gegenüber. Fünf Frauen durfte zu ihrem Nachwuchs gratuliert werden. 32 Mitgliedern wurde zu einem runden oder hohen Geburtstag gratuliert. Zwei Mitglieder haben geheiratet. Die einstimmig genehmigte Vereinsrechnung weist einen Vermögenszuwachs aus.

Wahlen

In diesem Jahr waren im Vorstand gleich zwei Ämter neu zu besetzen: Einerseits demissionierte Roswitha Fässler nach vierjähriger Vorstandstätigkeit als Präsidentin, andererseits trat Karin Rechsteiner nach sechs Jahren von ihrem Amt als Beisitzerin zurück. Die Vorstandsfrauen verabschiedeten Roswitha und Karin mit einem Gedicht und überreichten den beiden als Dank für die schöne, herzliche und kollegenschaftliche Zusammenarbeit Blumen und Geschenke. Die Versammlung verdankte ihre Arbeit mit einem grossen Applaus.



Die Kommission der Frauengemeinschaft Haslen-Stein (von links): Franziska Sutter (Aktuarin), Angi Signer (Beisitz), Olivia Sonderer-Sutter (neue Präsidentin), Regina Mock (Finanzen) und Ursula Stäubli (neue Beisitzerin)

Die beiden von der Kommission vorgeschlagenen Frauen – Olivia Sonderer-Sutter als Präsidentin und Ursula Stäubli als Beisitzerin – wurden ohne Gegenstimme in ihre Ämter gewählt. Sie erhielten zur Begrüssung im Vereinsvorstand eine Rose überreicht.

Die restlichen Funktionärinnen wurden für ein weiteres Jahr in ihren Ämtern bestätigt.

Jahresprogramm

Im neuen Vereinsjahr dürfen sich die Frauen – neben den lieb gewonnenen Anlässen – auf ein abwechslungsreiches Programm mit beispielsweise «Zipfelchappe lisme», Handlettering-Kurs, Besichtigung des Kirchturms oder dem Besuch der Köhlerei Mazenauer, freuen.

Mit dem Leitsatz «Musik ist der Schlüssel zum Herzen» schloss die Präsidentin den offiziellen Teil der Versammlung. Danach stellte Marie-Louise Büchler, Organistin und Musiklehrerin, der Gemeinschaft das historische Musikinstrument «Portativ» vor und spielte damit einige Lieder.

Einen herzlichen Dank spricht die Frauengemeinschaft Haslen-Stein den grosszügigen Spender für die sehr schönen Preise der Tombola.